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Только вместе мы можем достичь 
самых высоких показателей

15 октября, Славгород /Корр. БЕЛТА/. Только вместе мы можем сегодня достичь самых 
высоких показателей, которыми гордилась бы вся страна. Таким мнением поделился за
меститель премьер-министра Беларуси Леонид Заяц во время торжественной церемонии 
чествования победителей областного соревнования за достижение лучших показателей в 
развитии агропромышленного комплекса на областном фестивале-ярмарке тружеников 
села «Дажынк1-2022» в Славгороде, передает корреспондент БЕЛТА.

Леонид Заяц от имени 
правительства страны по
здравил всех тружеников 
Могилёвской области, 
ветеранов, жителей Слав- 
города и района. «Хочу 
высказать огромные слова 
благодарности за достой
ное завершение убороч
ной кампании и хорошие 
результаты в уборке зер
новых культур 2022 года,
- отметил он. - Вы пока
зали достойный результат, 
который значительно пре
высил уровень предыдущего года, внесли хо
роший вклад в общий каравай нашего государ
ства. Хотел бы с гордостью сказать, что страна 
впервые имеет столь высокий урожай зерно
вых культур -  мы достигнем планки в 11 млн 
тонн и значительно превысим показатель всех 
предыдущих лет. Все 6 областей достойно по
трудились на хлебной ниве, во всех регионах 
имеется значительная прибавка к предыдуще
му году».

«Результаты, которых мы сегодня достигли, 
напрямую связаны с деятельностью наших ве
теранов, которым надо сказать огромное спа
сибо за вклад в развитие агропромышленного 
комплекса и то наставничество, которое они 
передали нам, -  подчеркнул Леонид Заяц. - 
Полученный урожай обеспечил полную засыпку

продовольственного запаса нашего государ
ства, в том числе снабдил отрасль животно
водства и заложил хороший фундамент для её 
последующего развития. Мы имеем сегодня 
возможность производить продукцию, кото
рая пользуется популярностью за пределами 
нашего государства и обеспечивает продо
вольственный достаток на нашем белорус
ском столе. Мы в этом году подойдём к планке 
$8 млрд экспорта нашей продукции, превысим 
все предыдущие годы и выйдем с показателем 
почти 130 % к уровню прошлого года. За этими 
результатами стоит труд всех аграрников, про
мышленников и всех людей нашей Беларуси, 
это стратегическая и тактическая линия, кото
рая определена Президентом нашей страны 
Александром Григорьевичем Лукашенко».


